
Pièces 3 Pièces

Superficie 76 m²

Référence 86104956

Prix 885 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Situé  au  2ème étage  par  ascenseur  d'un  bel  immeuble  semi  récent  gardienné  et

sécurisé,  cet  appartement  traversant  et  lumineux  bénéficie  d'une  localisation  à

deux  pas  de  l'avenue  Victor  Hugo  et  de  ses  commerces.  Il  dispose  d'un  plan

fonctionnel et se compose d'une entrée, un grand séjour, une cuisine aménagée et

équipée,  deux  chambres,  une  salle  de  bains  et  deux  balcons.  Idéalement  situé

entre  la  Porte  Dauphine  et  Victor  Hugo,  ce  bien  est  à  proximité  immédiate

d'établissements scolaires tels que Janson de Sailly et l'Université Paris Dauphine.

Une cave est associée à ce bien. Honoraires à la ...

Located on the 2nd floor by elevator of a beautiful, secure, semi-new building, this

bright, walk-through apartment is a stone's throw from Avenue Victor Hugo and its

shops.It has a functional layout and comprises an entrance hall, a large living room,

a  fitted  and  equipped  kitchen,  two  bedrooms,  a  bathroom  and  two

balconies.Ideally located between Porte Dauphine and Victor Hugo, this property is

in  the immediate vicinity  of  schools such as Janson de Sailly  and Université  Paris

Dauphine.A cellar is associated with this property. Agency fees payable by vendor -

Nombre de lots dans la ...

BARNES PIED-A-TERRE TROCADERO

81, avenue Kleber - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence
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